



丘小っこ PTA だより No.4

アンサンブル

令和5年11月吉日
富ヶ丘小学校PTA

会長 成田 由貴

《🧹親子清掃活動ありがとうございました🍷》

晩秋の頃、保護者の皆さまには、日頃より本校 PTA 活動に多大なるご協力・ご支援を賜り厚く御礼を申し上げます。

8月26日7時15分～8時の45分間で、学年委員会さん筆頭に参加して下さった保護者の皆さま、先生方のご協力あってこそできた活動でした。本当にありがとうございました。コロナ禍が明け4年ぶりに開催し、早朝から暑さが厳しく、熱中症対策重視で各教室エアコン稼働、終了を30分短縮して活動を行うことができました。

9月22日に第2回運営委員会を開催した際にたくさんのご意見を頂いたのでご紹介致します。お便り配信遅くなってしまい大変申し訳ありません。



〈親子清掃活動での皆さまからのご意見・ご感想〉

- ・ 掲示物は、もっとあったほうが良かった。あれば、保護者の方が掲示物を確認してもっとスムーズに動けたと思う。
- ・ 1年生には、掃除用品の使い方が難しく拭き掃除にはドライタイプよりウェットタイプを多くしたほうがよかった。
- ・ 掃除用品の数が多くてどこに何を使っているのかわからなかった。
- ・ 朝が早すぎたので、登校時間くらいからの作業の方が良かったのではないかな。
- ・ 子供たち、先生方だけでは毎日の掃除で行き届いていない箇所が多く校舎の老朽化もあり、業者の方をお願いしてもよいのではないかな。
- ・ ストープの線がむき出しになっており、校舎内の危ない所に親が気付けた。
- ・ 参加人数にもよるが、学年によって偏り過ぎていたので、人数割りも掃除の割り振りももう少し考えてほしかった。
- ・ 開始時間は年々早くなってきた。暑さ対策、日付の変更もあったほうがよいのかなと思う。
- ・ 夏休み明けは学校スタートする為にも生活リズムを整えるのによい。

- ・細かく場所を決めて、行き届いていない細かな所の掃除をするのもよいのではないか。
- ・細かな箇所ごとに必要な物がしっかり分かった方がよかった。
- ・トイレ掃除や昇降口は、各教室と違いエアコンが稼働していなくて暑かった。人数を増やして早く終わらせた方がよかった。
- ・人数の確保として以前は全員参加で欠席者のみ連絡をもらうようにしていた。以前のやり方であれば、今より人数確保できたと思う。
- ・メラミンスポンジのように簡単に汚れが落ちる物があるとよかった。
- ・雑巾を各自 1 枚持たせてもよかった。

このようにたくさんのご意見を頂きました。たくさんの意見ありがとうございました。
来年度の活動に活かしたいと思います。

〈PTA 東北ブロック研究大会 富谷黒川大会に参加しました🌟〉

『東北一心(いっしん)、新たな時代へ 一期一笑(え) ～未来を切り開け！持続可能な地域づくり・PTA づくり～』をテーマに 10 月 14 日(土)、15 日(日)、「第 55 回日本 PTA 東北ブロック研究大会 富谷黒川大会」並びに「第 72 回宮城県 PTA 研究大会」が開催されました。

富ヶ丘小学校からは、教頭先生、遠藤先生、各学年委員さんから代表で数名ずつ、PTA 本部が大会実行委員として参加してきました。

PTA 活動が子供たちの学びに寄り添えるよう、今後も力を合わせていきたいと思っています。忙しい中、ご協力してくださった皆様、ありがとうございました。

〈PTA 研究大会って、誰が何をするの?〉

東北各県・仙台市 PTA 会員並びに関係者が 1200 人ほど集まり、日頃の研修や実践の成果を持ちより、広い視野から研究討議と情報交換を行い、会員相互の交流を図ります。

〈何のための研究大会なの?〉

日々成長していく子供たちが過去の様々な出来事から学び、持続可能な社会を意識しながら未来へ進んでいけるように、家庭と学校と地域が三位一体となって望ましい PTA 活動の在り方を考えるために各地域で行っています。
